

Matemáticas destaca entre los puntajes máximos nacionales de la región

Conforme fueron pasando las primeras horas de la mañana, se dieron a conocer a distintos estudiantes que lograron los más altas ponderaciones en las pruebas que se llevaron a cabo el mes pasado.

Desde las ocho de la mañana de ayer lunes, el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (DEMRE) publicó los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) que se llevó a cabo el mes pasado, entre los puntajes nacionales más destacados varios estudiantes de la región de O'Higgins obtuvieron distinguidos resultados.

Conforme fueron pasando las horas, se dieron a conocer los estudiantes de diferentes establecimientos educacionales de la región que obtuvieron altos puntajes en distintas evaluaciones. En San Fernando, Diego González Ubiña, quien estudiaba en el Colegio Inmaculada Concepción logró un sobresaliente desempeño en la PAES, al obtener el puntaje máximo nacional de 1.000 puntos en Matemática 1, además de alcanzar un promedio ponderado de 910 puntos de un total de 1.000.

Rancagua una vez más destaca con varios máximos puntajes, del Colegio Saint John fueron cuatro alumnos quienes obtuvieron esta distinción:



VICENTE BARRERA



OCTAVIO SERRANO NAVARRO

Francisca Zúñiga Gutiérrez, Rafael Ramírez Ramírez y Vicente Tapia Melgarejo en Química y Valentina Aliaga Fernández en Matemáticas 1. Del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins (ITMBO) destacaron las alumnas Lilith Briceño González y Fabiola Mussio Blanca, quienes obtuvieron altos puntajes en las pruebas de Matemática 1 y Comprensión Lectora

respectivamente, y del Instituto Ingles Vicente Barrera logró un puntaje de 1.000 en la prueba de Matemática siendo destacado a nivel nacional, junto a él los hermanos Diego y Loreto Espinoza Cruz también lograron máximos puntajes en Historia y Matemáticas respectivamente.

En Santa Cruz, el Instituto Regional Federico Errázuriz de Santa Cruz (IRFE) dio

a conocer que uno de sus egresados, Octavio Serrano Navarro alcanzo el máximo puntaje en la prueba de Matemática 1.

Todos ellos seguramente ya han sido contactados por el Ministerio de Educación para ser recibidos este jueves en el Palacio de La Moneda por el Presidente Gabriel Boric para el tradicional desayuno que cada año se lleva a cabo para los pun-

tajes nacionales del país.

Mientras tanto ya desde ayer lunes comenzó la postulación a los 47 establecimientos educacionales que estarán disponibles hasta este jueves a las 13.00 horas y sus resultados se darán a conocer el próximo lunes 19 de enero, mientras que el proceso de matrículas será entre el 20 al 22 de enero y del 23 al 29 de enero.